

# 400. Trauung bei Kerzenschein in der Windmühle

**Ennigerloh.** (HJH.) Nach wie vor erfreut sich die wunderbar sanierte Ennigerloher Windmühle mit ihrem heimeligen Ambiente einer großen Nachfrage als Raum für standesamtliche Trauungen. Einen kleinen „Rekord“ gab es für die Mühlenfreunde

im Vorjahr: Gleich 60 Paare gaben sich im Wahrzeichen der Drubbelstadt das Ja-Wort. In diesem Jahr ist die Nachfrage kaum geringer: Bis zum Jahreswechsel werden 56 Trauungen erwartet. Darunter am 12. Dezember die 400. Trauung seit Wie-



*Ein besonderes Ambiente: Kerzenlichttrauung in der Ennigerloher Windmühle*